
REQUERIMENTO  Nº     06⁄2009.
Ementa: ao Prefeito, para informar sobre a possibilidade da concessão de dois pontos de taxis em nossa 
cidade.
 
 
 
 
Senhores Vereadores:
 
 
 
 
REQUEIRO, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informar a esta 
Casa de Leis, sobre a possibilidade da concessão de dois pontos de taxis, sendo: um em frente ao novo 
prédio da Câmara Municipal e outro na Avenida São João Bosco, próximo à Praça do Santana, onde em 
breve estará funcionando o novo Supermercado “Semar”.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  02 de junho de 2009.
 
 
 
 
Vereador Martim César
Presidente 
 


